L'Institut syndical européen (ETUI) a le plaisir de vous inviter
au Vernissage de l'exposition de peinture

de Giovanni Buzi

Le lundi 7 décembre 2009 a partir de 16 h 30

Giovanni Buzi est peintre et écrivain. Ses tableaux sont marqués par une recherche sur les
tonalités de la couleur. Son oeuvre reprend incessamment le théme des visages, tour a tour
portraits, autoportraits, masques, toujours regards émerveillés sur le visible et 'invisible.
Le catalogue a été établi par Lodovico Gierut.

Ce vernissage sera également 'occasion pour I'ETUI de présenter deux nouveaux périodiques,
le HESAMag consacré a la santé au travail et Agora, une lettre d'information électronique sur la
formation syndicale en Europe.

Veuillez confirmer votre présence
par email a : documentation@etui.org

L'exposition sera accessible au public
tous les jours ouvrables entre 10 h
et 16 h du 7 décembre au 8 janvier,
avec une interruption entre le

18 décembre et le 3 janvier 2010.
Entrée libre.

Centre de documentation
de I'ETUI

Bd du Roi Albert II, 5 — 4¢ étage
1210 Bruxelles

etul.



The European Trade Union Institute (ETUI) is pleased to invite you
to a Private viewing of the exhibition of paintings

Faces 1979-2009

by Giovanni Buzi

Commencing at 16:30 on Monday 7 December 2009

Giovanni Buzi is an artist and writer. The hallmark of his works is an endless quest into the
tonalities of colour. His abiding fascination is faces - in portraits, self-portraits, masks — a
constant interplay of wonderment between the visible and invisible. The catalogue was compiled
by Lodovico Gierut.

The ETUI will also be unveiling two new periodicals at the private viewing: HESAMag, focused
on health and safety at work, and Agora, an e-newsletter on trade union education in Europe.

Please confirm your attendance by
email to : documentation@etui.org

The exhibition will be open to

the public between 10:00 and 16:00
every weekday from 7 December

to 8 January 2010, but will be closed
from 18 December to 3 January 2010.
Admission free.

ETUI Documentation Centre

4th Floor, 5 Bd Albert Il
1210 Brussels

etul.



